



Pornographie

77,4 % des jeunes de 5ième secondaire de l'Étude PRESAJ ont déjà visionné de la pornographie dans leur vie.



Garçons : 91,2 %



Filles : 65,1 %



Diversité de genre : 81,5 %

Motivations

Les jeunes de l'Étude PRESAJ ont rapporté avoir déjà regardé de la pornographie pour ces raisons :

-  Parce que cela rend la **masturbation** plus facile **87,3 %**
-  Parce que je peux trouver ce qui **m'excite**..... **78,1 %**
-  Pour **apprendre** de nouvelles choses **68,5 %**
-  Parce que cela procure une **expérience** qu'il serait..... **56,7 %**
impossible d'avoir dans la vraie vie
-  Parce que je veux **passer le temps** quand je m'ennuie **51,9 %**
-  Parce que je ne suis **pas satisfait.e** de ma vie sexuelle..... **38,1 %**
-  Parce que cela me **calme** **36,2 %**
-  Parce que cela me fait **oublier mes problèmes**..... **27,8 %**

Peu importe ton identité de genre (masculin, féminin, diversité de genre), les motivations principales sous-jacentes à l'utilisation de pornographie sont similaires!

Les données de cette infographie sont tirées de la troisième étape de l'Étude sur les précurseurs des relations sexuelles et amoureuses des jeunes (PRESAJ) réalisée au Québec en 2020-2021 auprès de 2418 adolescent.e.s de cinquième secondaire. Seuls les jeunes ayant déjà visionné de la pornographie (N=2389) ont été inclus ici. Cette étude est dirigée par Sophie Bergeron, Ph.D. de l'Université de Montréal et Jacinthe Dion, Ph.D. de l'Université du Québec à Chicoutimi et est subventionnée par les Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC).

Pour citer ce document

Paquette, M-M., Dion, J., Girouard, A., Desrosiers, M., Bergeron, S. (2021). *Pornographie*. Feuillelet informatif: Campagne de transfert de connaissances de l'Étude PRESAJ. Université de Montréal et Université du Québec à Chicoutimi.

Pour en savoir plus : www.sophiebergeron.ca

